
Via XX settembre, continua il
valzer delle insegne
Un’altra insegna storica lascia via XX settembre, la “Bottega
del  caffè”,  al  numero  32,  esercizio  “gemello”  alla
Torrefazione Lombarda di via d’Alzano, al quale la coriacea
titolare, Elena Bosis, classe 1927, che ha sempre gestito
entrambe le attività, si dedicherà ora completamente. Al suo
posto un negozio di abbigliamento. E Dev si sposta nei locali
lasciati liberi da Calvin Klein

Ubi  Leasing,  nuovo  cda
Giovanni Lupinacci presidente
L’Assemblea Ordinaria di Ubi Leasing ha nominato il nuovo
Consiglio  di  Amministrazione  che  resterà  in  carica  un
triennio, fino alla data di riunione dell’Assemblea Ordinaria
per l’approvazione del bilancio di esercizio 2015. Il numero
dei membri del Consiglio di Amministrazione è stato ridotto da
dieci a cinque, in linea  con le modifiche statutarie di
semplificazione della Governance deliberate nell’ambito di un
più ampio progetto di riorganizzazione della società e vede la
presenza di management del Gruppo.
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Il futuro delle imprese, due
generazioni a confronto
Il  nostro  faccia  a  faccia  “virtuale”  tra  i  presidenti  di
Ascom,  Confindustria,  Associazione  Artigiani,  Ance  ed  i
rappresentanti  dei  Gruppi  Giovani  sui  freni  allo  sviluppo
economico, sugli ostacoli per chi avvia un’attività, su cosa
fare  per  rilanciare  il  nostro  territorio  e  valorizzare  i
talenti

Affari di Gola, nel numero di
giugno le terrazze golose sui
laghi d’Iseo e di Endine
Quanto a scenario non hanno nulla da invidiare a località
turistiche più rinomate. Per chi vuole sentirsi in vacanza a
due  passi  da  casa  Affari  di  Gola,  la  rivista  dedicata
all’enogastronomia bergamasca, ha selezionato sul numero di
giugno quattro indirizzi tra il Sebino e il lago di Endine che
uniscono  alla  buona  cucina  il  fascino  del  paesaggio,  a
strapiombo o in prossimità della riva.
La storia di copertina è invece quella del caseificio Taddei
di  Fornovo  San  Giovanni  che  regala  un  nuovo  nome  al  suo
premiato strachitunt, visto che con la Dop il termine non
potrà più essere utilizzato per le produzioni di pianura. Si
chiama Blutunt e sarà promosso anche con manifestazioni su
misura. Sul fronte dei salumi, altra eccellenza orobica, si
analizzano  le  opportunità  della  riapertura  del  mercato
statunitense ai prodotti a bassa stagionatura. Non mancano i
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personaggi,  come  Giulia  Romanelli,  food  stylist  bergamasca
d’adozione che ha curato i set di tanti marchi noti, compresi
quelli  di  memorabili  pubblicità  Barilla,  e  la  storia  del
cameraman  che  ha  cambiato  vita  aprendo  una  gelateria  in
Algarve.  E  per  affrontare  al  meglio  la  stagione  calda
l’approfondimento  sui  centrifugati,  da  utilizzare  sia  come
drink sia nei piatti.

Export,  green  economy  e
turismo «le carte da giocare
per la svolta»
Le  stime  prevedono  per  Bergamo  un  recupero  dal  2014-15.
L’incontro promosso dalla CdC ha ribadito la necessità di «non
guardare al passato ma al presente e al futuro». Malvestiti:
«Internazionalizzazione,  innovazione  e  apertura  ai  flussi
della cultura e del turismo  stanno accelerando la metamorfosi
del modello di sviluppo»

Gori:  “Offerta  coordinata  e
riconoscibile  per  rilanciare
Bergamo”
L'intervento del presidente di InNova Bergamo Giorgio Gori
(nella foto) sul futuro della città e lo sviluppo del turismo.
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«Dovremo abituarci a lavorare insieme, soggetti pubblici e
privati, associazioni di categoria e sponsor». «Apertura e
condivisione  mi  paiono  i  due  concetti  chiave  per  fare  di
Bergamo una meta turistica di primaria importanza»

Camera di Commercio, al via
la  Settimana  della
Conciliazione
Dal  24  al  28  giugno  la  Camera  di  Commercio  organizza  la
settimana  della  Conciliazione.  L’iniziativa  è  indetta
dall’Unione  Nazionale  delle  Camere  di  Commercio,  per
promuovere  l’istituto  della  mediazione  come  strumento
alternativo  di  risoluzione  delle  controversie.

Graziani: «Cari studenti, non
scoraggiatevi  pensando  al
futuro»
"Ragazzi, siate vincenti e non scoraggiatevi di fronte al
delicato periodo economico e sociale attuale, perché il merito
premia sempre. Il mio augurio è che il clima di sfiducia
generale non scoraggi voi studenti, facendovi temere per il
vostro domani".  E' questo il messaggio di Patrizia Graziani,
dirigente dell’Ufficio Scolastico Territoriale di Bergamo 
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“Senza  un  Sistema  Paese
efficiente  per  le  imprese
sarà sempre dura”
Parla  Andrea  Paganelli,  direttore  industriale  della  Same:
“Poche  speranze  per  il  futuro  se  non  riusciremo  presto  a
rimettere in moto l’economia. Ma tassazione esagerata e scarsi
finanziamenti a fondo perduto stanno complicando il cammino
delle aziende”. “Solo con ricerca e sviluppo si progredisce.
Chi ha tirato la cinghia alle prime avvisaglie della crisi
oggi è fuori dal mercato”  

Il  fenomeno  dei  Neet,  come
“recuperare” i giovani senza
speranza
L’attuale crisi economico-finanziaria ha confermato due fatti
che  erano  già  tristemente  noti  a  tutti:  il  tasso  di
disoccupazione giovanile (considerando i giovani sino a 30
anni)  è  costantemente  superiore  al  doppio  del  tasso  di
disoccupazione  complessivo  e  la  categoria  dei  giovani  è
massicciamente  esposta  ad  un  costante  peggioramento  delle
occupazionali. 
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